

Pressemitteilung

Freiburg, 31. Juli 2019

## Ruhestand nach mehr als 40 Jahren

Frau Renate Herbstritt, die Leiterin der Sparkassenfiliale in der Habsburgerstraße tritt nach rund 17 Jahren in dieser Funktion zum 1. August 2019 Ihren Ruhestand an. In dieser langen Zeit sind viele persönliche Bindungen zu ihren Kunden entstanden und sowohl ihre persönliche als auch ihre fachliche Kompetenz wurden von den Kunden sehr geschätzt.

Renate Herbstritt hat 1975 als Auszubildende bei der damaligen Öffentlichen Sparkasse Freiburg begonnen und eine klassische Sparkassenlaufbahn gestartet. Sie war ab 1977, mit kurzen Unterbrechungen durch Erziehungszeiten, immer in dieser Geschäftsstelle tätig. Zunächst als Kundenberaterin und ab 1991 auch als stellvertretende Geschäftsstellenleiterin. Im Jahr 2002 wurde ihr dann die Leitung der Geschäftsstelle übertragen, die sie sehr erfolgreich bis zu ihrem Ruhestand geführt hat. Sie hat somit 45 Jahre Ihres Berufslebens innerhalb der Sparkassenfamilie verbracht. Ein in der heutigen Zeit, mit immer kürzeren Veränderungszyklen, kaum noch vorstellbarer Zeitraum.

Mit Freude und Zufriedenheit blickt sie heute auf diese lange Zeit zurück, freut sich gleichzeitig jedoch auch auf den neuen Lebensabschnitt mit neuen Aufgaben und mehr Zeit für persönliche Interessen und Hobbys.

(Foto Sparkasse)

Renate Herbstritt (Bildmitte) wird vom stv. Vorstandsvorsitzenden Erich Greil und Patricia Haras, Leiterin des FinanzZentrums an der Kaiser-Joseph-Str., in den Ruhestand verabschiedet.

## Für weitere Informationen oder Fragen:

Manfred Mayer Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau Vorstandssekretariat, Pressereferent Postfach 11 70, 79011 Freiburg Telefon: 0761/215-1291 manfred.mayer@sparkasse-freiburg.de

presse@sparkasse-freiburg.de